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平成 30年 6月 18日 

   湖風会「工学部学友会」 

記録：藤浪市郎 

第 40 回（平成３０年 6 月）「工学部学友会」理事会の記録 

（１）日 時 ：平成 30 年 6 月 17 日（日）１3：００～１6：50 

 （２）場 所 ：西大路会場（長濱製作所）会議室  

          京都市南区唐橋門脇町 23-2 ☎075-691-691 

 （３）出席者 ：立入会長、国領・奥副会長、安田特別理事、長谷代表理事、藤田・内片・山添 

         谷川・松下・平野・藤浪各理事、（12/17 名） 

 （４）議事内容 （司会；平野理事） 

配布資料 ・第 40 回「工学部学友会」理事会開催案内及び議題 

     ・平成 30 年度「工学部学友会」活動計画・実績 1806 

     ・第四回総会・懇親会準備日程 C 

     ・次第案 

     ・案内状送付先 

     ・チラシ（word＆PDF） 

     ・案内状（学年幹事向・教職員会員向） 

     ・協賛広告依頼先一覧表 

  １、立入会長の挨拶（要旨） 

こんにちは、日曜日でお忙しい中参集有難うございます。4 月から新年度がスタートし、今ま 

で順調に行事その他をこなしています。これから総会に向け種々お願い事項とか、ご依頼・ご 

相談事項が出てくると思いますが宜しくご審議下さい。 

体調管理に留意され 11 月 17 日の総会をやり遂げたいと思いますので宜しくお願いします。 

  2、学友会第 4 回総会進捗状況について・・・藤浪理事 

   ａ）総会・懇親会の次第について 

     提示した原案に基づき検討・決定した。 

    1）Open lab.について 

     ィ）9：40～10：20 の間研究室を Open する。その間に 9：40 発と 10：00 発の 2 グルー 

       プの研究室見学ツアーを実施して頂く。（先回一つの lab.の時間が短すぎる意見があった

為）その旨チラシ・案内状を変更する。 

     ㇿ）当初 11：15 から予定していた廣川学長の挨拶を、南川工学部長と入れ替え、9：55～ 

       に変更する。（廣川学長所用のため中座される為） 

     ㇵ）記念講演をお願いする髙崎社長への謝礼は、交通費含め 50,000 円とする。 

       また、マンドリン演奏をお願いするアンサンブルひこねへの謝礼は 30,000 円とする。 

     ニ）来賓の京都産業２１の専務理事が、人事異動で小林 章一氏から澤田 信幸氏になった。 

      ホ）懇親会の乾杯の発声は、県大山根副学長にお願いする方向で安田先生から打診して頂く。 

       承諾いただければ、招待状をお渡し挨拶する折正式にお願いする。 

     ヘ）手渡し分の案内状は、廣川学長・山根副学長・南川工学部長・矢吹会長、安田・辻・中  

       川各学部支部長分は長谷代表理事に郵送する。 

       また、髙崎社長・澤田専務理事分は、立入会長に郵送する。 

       いずれも 7 月 20 日を目途とする。 

     ト）学年幹事について、安田先生の要求で H04M の幹事に横田 亜希子さんを追加し案内状  

   を送付する。また H29・H30 年県大卒の幹事を、材料科学科を除いて連絡いただいたが、 

   材料科学科が決まれば藤浪宛メール連絡いただく。 

   住所は藤浪から湖風会に個人情報開示請求をし入手の予定。 

 チ）学生会員の会費は、懇親会への学生参加者を増やす（目安 15 人程度）ため 3,000 円か 

ら 2,000 円に変更する。 

   手伝いして頂く学生さんへの謝礼は 2,000 円/人とする。 

 ㇼ）湖風会事務局へお願いする事項をまとめ、湖風会総務担当役員にお願い折衝する。 

   長谷代表理事にお願いする。 

   お願い事項 ・受付の応援 
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         ・アンサンブルひこねのメンバーで懇親会に出席されない方の昼食場所に  

          湖風会館を使用させていただくこと。 

         ・費用負担の方法 等 

 ㇴ）今回協賛広告の取り纏めを奥副会長にお願いするが、各役員からの呼びかけは出来るだ  

  け日程を前倒しでお願いしたい。 

  協賛広告お願いの書面を奥副会長に作成して頂き、関係者に配布して頂く。 

  広告の冊子の位置振り分けは、奥副会長に決めて頂く。 

  各企業からのロゴ・カラー等の要求に対する折衝は、お願い担当窓口役員にお願いする。 

ヲ）総会のチラシが確定したら、データを安田先生に送り、A3 版でプリントし工学部の掲

示板に掲示していただく。 

ヮ）受付に関し、前回トラブルがありきつい苦情を受けた。今後同じミスをしない様な対策  

  が必要である。そのためには、受付チームの責任者を決め、受付作業のやり方を決め、

メンバーに徹底させ、更に予行演習をしておくことが必要である。 

  現在、若林・藤田・小谷口理事にお願いする予定であるが、小谷口理事の参加がはっき

りしない。先ず小谷口理事の参加の確認を行い（平野理事から）メンバーを確定した後 

  次回理事会で確定する。 

  責任者は若林理事にお願いする予定。（平野理事から若林理事に連絡してもらう） 

ョ）総会当日奥副会長が他の所用の関係で出席は不明確である。当日対応で来賓の案内の担

当になっているが、参加できない場合は、立入会長・国領副会長で対応する。 

タ）司会は、総会を廣岡理事に、懇親会を吉田理事にお願いする。 

ㇾ）集合写真は撮影するが、HP にアップするのでそこから取り込んでいただく。 

   プリントの配布はしない。 

ソ）冊子の印刷発注が長谷代表理事の担当になっているが、長谷＋国領に変更する。 

  印刷部数は 250 部とする。 

ツ）帰りのバス便のダイヤを書き出し、懇親会会場に掲示する。（平野理事担当） 

 3、「工学部学友会」の事業内容について         

  ① 名簿管理について ・・＜名簿管理チーム＞国領リーダー 

ａ）6 月 6 日湖風会館にて打ち合わせを実施した。 

  評議員と学年幹事の統合について見直しを行っているが、S38M の市橋さん、S43M の山 

路さんの見直しをしていたが、代替者見つからないため当面そのままとする。 

学年幹事と評議員の統合について、学友会の案が纏まったので、湖風会松下恭明副会長と 

打ち合わせを予定しており、長谷代表理事に日程調整をお願いしている。 

   ② 「工学部学友会」ＨＰについて・・・＜ＨＰ維持チーム＞山添リーダー 

    ａ）前回の理事会以降、掲載された記事は、 

      イ）第 39 回理事会の議事録 

ㇿ）第 14 回「ウォーキング＆小旅行」と第 22 回「ゴルフコンペ」。 

ㇵ）facebook は、イ）ロ）のお知らせおよび、総会の案内、8/6 名簿管理チーム＋総会   

の打合せ、鳥人間コンテストへの出場決定とカンパのお願い、会社訪問の案内等掲載。 

湖風会関連の記載がないので、湖風会の行事等の投稿をお願いしたい。 

まだ参加メンバーが少ないので、知り合いに呼びかけて下さい。 

    ｂ）インターネットのプラウザの起動時に、よく閲覧する URL のタブ、例えば「工学部学友

会」HP を表示させる設定ができるので試してみて下さい。設定の概要は次の通り。 

・Internet Explorer11：右上の歯車→インターネットオプション→ホームページ欄に学友

会の URL（http://k-gakuyukai.jp）入力 

・Microsoft Edge：右上・・・→設定→起動時に開く、新しいページを追加→URL 入力 

    ③ 会員と湖風会及び県大工学部との連携について･･･＜連携推進チーム＞長谷代表理事 

   ａ）湖風会関連報告  

     1）6 月 9 日（土）開催の役員会の報告 

      イ) 学友会からの報告 

       ⅰ）第 4 回工学部学友会総会は湖風祭に合わせて 11 月 17（土）と決定、場所は県立大 

学とする。会費は 6,000 円、総会のみは無料とする。  

  ⅱ）ウォーキング＆小旅行を 5/19 実施した。近江八幡市の「八幡山ロープウエイ～八 
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幡堀散策」参加者 26 名、湖風会役員 2 名参加。 

              ⅲ）鳥人間コンテスト出場者への支援は、学友会としては個人的に T シャツの購入及び 

         寄付をする。 

       ⅳ）6/17 第 40 回理事会を開催する予定。 

       ⅵ）7/12 会社訪問を実施予定、訪問先は㈱テクノスマート滋賀工場（野洲市） 

         県大機械システム工学科３回生が参加。 

       ⅶ）学友会第四回総会開催に当たり、湖風会及び湖風会事務局の協力・支援をお願いし 

た。 

      ㇿ）他支部からの報告 

       ⅰ）6/16 滋賀支部の総会が開催された。 

         72 名の参加者、学友会から国領・奥・長谷・辻野さんが出席された。 

         廣川学長が「過去・現在・未来」というテーマで講演された。 

       ⅱ）6/16 環境科学支部の総会が開催された。 

         滋賀支部と合同の懇親会があり、50 数名が参加。 

      ㇵ）新役員の各活動委員会の所属が決まった。 

     2）名簿管理委員会（6/9）の報告 

       平成 30 年度の活動計画として、名簿発行（15 周年、2021 年）に向け、住所不明者を 

       減らすため、同期会・OB 会の把握、実施の奨励を図っていく。 

     ④ 県大工学部の活動支援について・・・＜活動支援チーム＞立入リーダー 

a）会社訪問 

  ㈱テクノスマート（旧社名井上金属 野洲市）を 7 月 12 日に実施予定。 

  役員参加者で、電車利用の方は JR 野洲駅 8 号線側ロータリーに 13：30 に集合。 

⑤ 同好会活動について・・・各世話役 

     a）ゴルフ同好会・・・立入世話役 

6 月 9 日（土）にコンペを実施した。参加者 9 名。 

HP に掲載済（http://k-gakuyukai.jp/doukoukai/golf/index_golf.html） 

     ｂ）ウォーキング＆小旅行  ・・・国領世話役 

5 月 19 日(土)開催した。「八幡山ロープウエイ～八幡掘り散策」 

参加者は 26 名（男性 18 名、女性 8 名） 

HP に掲載済（http://k-gakuyukai.jp/doukoukai/higaeri/index_higaeri.html） 

ｃ）フォト同好会 ・・・山添世話役 

  先回説明の通り 12 月 1 日（土）仙洞御所と京都御苑・京都御所めぐりを予定している。 

  予約が必要で 3 か月前から受付なので、8 月には参加者を確定したい。 

  来年度以降、修学院、桂離宮、大徳寺の塔頭寺院、泉涌寺、妙心寺などをめぐる予定。 

     ｄ）カラオケ愛好会   ・・・内片世話役 

       12 月の理事会の後に実施したい。 

   ⑥ 事務局 

a）山路理事の担当・職掌は、山路理事欠席の為、次回理事会で決める。 

      ⑦ その他 

a）鳥人間コンテスト出場者への支援について 

       昨年度に続き県大 江越チームの出場が決定した。学友会としては個人レベルで T シャツ 

の購入及び寄付を行うこととし、当日安田先生に託した。 

         機体の製作は順調とのこと。飛行順が決まれば連絡いただく。 

          b) メールの書式設定について 

       今回会議案内に添付したファイルが一部の方に届かなかった問題があった。その原因は 

       明確になった訳では無いが、これとは別にしてウイルス対策の観点からも、テキス形式

で送受信することを推奨するとの話があった。 

設定は各メールソフトで違うが、オプションからできるのでトライしてみて下さい。 

       (OutLook・Windows Live メールソフトのデフォルトは、基本的に HTML 形式・リッチ

テキスト形式（HTML）である。) 

       

 

http://k-gakuyukai.jp/doukoukai/golf/index_golf.html
http://k-gakuyukai.jp/doukoukai/higaeri/index_higaeri.html
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次回、第 41 回理事会開催予定 

日 時；平成 30 年 8 月 19 日（日）13：00～ 

            場 所；パナソニックリゾート大阪 会議室 

大阪府吹田市青葉丘南 10-1 ☎06-6877-0111           

議 題；別途案内します                   以上。 


